

# BOURGOGNE ANTIK 300 CL PREMIUM +



Avec cette nouvelle contenance de 300 cl, la BOURGOGNE ANTIK joue de ses mensurations généreuses pour transcender l'art du partage. A la fois audacieux et élégant, ce nouveau format sublime les tables conviviales et devient le point de mire des réceptions les plus chics.

Disponible en verre extra blanc, la BOURGOGNE ANTIK 300 CL révèle une stature imposante d'une hauteur de 410,5 mm, rehaussée d'une piqûre avec boudine et d'une épaule opulente assortie d'un col élancé.

With its new 300 CL capacity, BOURGOGNE ANTIK plays on its generous dimensions to amplify the art of sharing. Both daring and elegant, this new format enhances convivial receptions and becomes the focal point of the most chic tables.

Available in extra-white glass, the BOURGOGNE ANTIK 300 CL reveals an imposing stature, 410.5 mm high, enhanced by punt with a « small push-out inside the punt » and an opulent shoulder with a slender neck.

## CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	300 cl 101.45 oz
Référence Reference	7264
Bague Finish	Plate Bordelaise 3 l
Poids Weight	2010 g 70.90 oz
Hauteur totale Overall height	410,5 mm 16.16 in
Diamètre Epaule Shoulder diameter	153,6 mm 6.05 in
Diamètre Pied Base diameter	144,2 mm 5.68 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	24 mm 0.94 in
Niveau de remplissage Fill height	100 mm 3.94 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur piqûre Punt height	50 mm 1.97 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint

## EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	42
Nombre de couches Number of layers	4
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	168
Poids total palette Pallet gross weight	378 kg
Hauteur totale Overall height	1,81 m

